

Le Parc de Beihai

Soumis par Perrine
01-10-2008

Nous poursuivons nos activités touristiques, et avons passé la journée de samedi dernier dans le Parc de Beihai.

Le Parc de Beihai est un joli parc de 68 hectares, au Nord-Ouest de la Cité Interdite, où les chinois aiment se balader au rythme des nombreux chanteurs (plus ou moins sonorisés, plus ou moins accompagné de joueurs d'instruments de musiques). Samedi était un jour de brouillard (de pollution ?) dense, et les photos sont assez pales. Vous les retrouverez ici :

<http://picasaweb.google.com/perrine.gourgeot/ParcDeBeihai20080927ChinePekin?authkey=szO1big83GQ#> . Nous avons aussi visité la Pagode Blanche : Temple Bouddhiste visible depuis la Cité Interdite, et construite à l'occasion de la première visite du Dalaï-Lama en Chine en 1652. Ce Temple se situe sur l'île qui est au centre du Lac de Beihai. Nous avions prévus les sandwiches et les yaourts à boire : notre repas fut un vrai spectacle pour tous les passant, qui n'ont pas manqués de s'arrêter pour nous observer ; vous pensez, tant de spécimens occidentaux d'un coup, et avec 2 enfants pour un seul couple ! Les filles ont bien marché ... surtout Amélie, car Alix s'est endormie au retour sur les épaules de Cyril ... C'est décidé, on regrette une écharpe de portage, on regardera pour trouver un système de portage pour la suite.